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6 Piéces
170 m2
Réf. 6042-DVI
1490 000 €

Equilles

Maison a vendre (13510)
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M-oi eguilles vous propose a la vente - villa contemporaine de
plain-pied a éguilles 6 pieces - piscine - pool house - garage. |'adresse
du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financiéres

sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la
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référence 6041-dvi (lien direct sur les photos). Situation et contexte : - g —
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située dans un quartier tres recherché d'éguilles, cette villa bénéficie
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d'un cadre préservé a seulement 8 minutes du centre

d'aix-en-provence. Elle offre un acces facile aux commodités, écoles, et

axes routiers. Description intérieure : ...

M-oi eguilles offers for sale - contemporary single-story villa in éguilles with 6
rooms - swimming pool - pool house - garage. The property address, virtual tour
video, and all financial information are available online on the mon office immobilier
website  with  reference  6041-dvi (direct link to photos). Location and
context:located in a highly sought-after area of éguilles, this villa enjoys a peaceful
setting just 8 minutes from the center of aix-en-provence. It offers easy access to
amenities, schools, and major roads. Interior description:this 170 me villa boasts
maodern architecture with ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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